



# ひまわりリング通信

第021号

平成 28 年 12 月号

平成 28 年 12 月 31 日

## 葛西まつりで交通安全の呼びかけ



去る 10 月 16 日(日曜日)、葛西区民館周辺において「第 41 回葛西まつり」が行われました。今年も式典をはじめパレード、ニジマス掴み取り、ダンス、芸能発表会等の催し物に加え、各町会の模擬店が出て、盛りたくさんの内容でした。当日は、好天にも恵まれ 175,000 人(昨年比 5,000 人増)もの人出となり、会場は大変な賑わいとなりました。私たち「ひまわりリング」は、例年通り葛西警察署のご支援を頂きながら自転車で会場に来られた人達を中心に、用意した 5~600 枚の交通安全のチラシ入りティッシュを配るなどして自転車の安全運転を呼び掛けました。



## 「サインカー」による交通安全



私たちは、11 月の「交通安全の日」の活動として、去る 11 月 10 日(木)の午後、葛西駅前バス停広場において葛西駅の乗降客を対象に、いつもの通り反射材の貼付と交通事故防止の呼び掛けを予定していました。ところが、前日(11/9)に葛西警察署管内の堀江並木通り(中葛西 8 丁目)において「高齢者の重傷事故」が発生したこともあり、葛西警察署が急遽、第七方面交通機動隊所属の「サインカー」の出動を要請し、高齢者を重点対象に交通安全の呼び掛けを行いました。



当日は、「サインカー」をマクドナルド葛西店前の環状七号線の道路上に駐車させ、電光板に表示される各種安全標語に併せ、道路を横断する時は、必ず左右の確認をすること、ドライバーと目を合わせる「アイコンタクト」

をしてから横断することを推奨しました。初めて「サインカー」を利用した活動でしたが、表示される安全標語も、とても目立っていたので、横断歩道を渡る歩行者からの関心も高く、今回の高齢者への声掛けも効果的に行うことが出来ました。

## TOKYO交通安全キャンペーン



去る 12 月 1 日(木)~7 日(水)において、年末に多発する交通事故の防止、渋滞解消を目的に、東京都、江戸川区警察署が一体となった交通安全運動が実施されました。スローガンは「やさしさが走るこの街 この道路」で、5 つのキャンペーン重点項目は①子どもと高齢者の交通事故防止、②自転車の安全利用の推進、③飲酒運転の根絶、④二輪車の交通事故防止、⑤違法駐車対策の推進です。私たちは、最終日の 12 月 7 日(水)、葛西警察署の指導の下、第七方面安全運転管理者部会とともに交通安全キャンペーンに参加しました。当日は葛西駅前の都民銀行側の交差点において、前半は「交通安全」の旗を持ってクルマや歩行者の誘導を、後半は歩行者や自転車運転者に反射材を配りながら交通安全を呼びかけました。特に葛西警察署では、◎道路を渡るときに必ずドライバーと目を合わせる「交差点アイコンタクト運動」◎夕方 4 時には前照灯を点ける「ライトオン 16」の呼び掛けに力を入れた活動をされ、そのお手伝いをしました。



## その他の活動について



私たちは、去る 12 月 21 日(水)、葛西区民館において、従来の「寸劇」や「指人形劇」に追加した新しい演目の練習を兼ねてシナリオの読み合わせやセリフの修正・加筆を行い、小道具類の補修やピンマイク・その他備品類の購入について検討しました。



ひまわりリング連絡先：  
090-6149-2808 (中山) 090-6030-7334(堀田)

